名古屋市立吉根中学校 第2学年 学年通信 No.1 令和5年4月6日



最高の仲間とは?

## 進級おめでとうございます

2年生の皆さん、進級おめでとうございます。思い返せば一年前、皆さんは少し大きめの新しい制服と春風を身にまとい、吉根中に入学しました。きっと去年の4月は緊張が大きかったと思いますが、今年の4月はいかがですか? 1年生の経験がある分、去年よりも緊張は小さくなり、期待や希望の方が大きくなった人が増えたことと思います。

それでも、慣れ親しんだ1年生のクラスに別れを告げて、新しい2年生のクラスに対して不安を感じている人も、きっといますよね。当然のことだと思います。でも、自分と同じように周りの人も期待と不安を抱いているはずです。みんなが同じ気持ちなんだと信じて、お互いの不安な気持ちを少しでも早く取り除けるように、どちらからともなく働きかけることができるといいですね。

ちなみに、学年のスローガンは「絆」です。学年集会で詳しく話しますが、学年のスローガンでもあり学年通信のタイトルにもなっていますので、ぜひ覚えてくださいね。

それでは、充実した中学2年生の生活を送ることができるよう、みんなでがんばりましょう! 学年主任

## 2年生担当教員の紹介

クラス	担任
1 組	
2 組	
3 組	
4 組	
5 組	
6 組	
学年所属	

## ~ 保護者の皆様へ

お子様のご進級、おめでとうございます。 2 年生の職員も新しいチームになり、お子様が 有意義に学校生活を送れるよう、職員一同協力して指導にあたってまいります。

中学2年生という一年間で、お子様はこれまで以上に大きな変化を迎えることと思います。 そのような大きな変化に伴い、お子様がこれまで以上に不安定な気持ちを感じることがある かもしれません。そのようなときには、学校とご家庭の連携を密にして、お子様を支えてい く必要があります。何かご心配なことがありましたら、すぐにご相談ください。学校からも 必要に応じてご連絡させていただくことがあると思いますが、手を取り合ってお子様の支援 をしていければと思います。一年間、よろしくお願いいたします。